



Diario de ensayos en
pandemia
VI



Ey! Vaya semanita
y qué bueno este
finde, que no?
Completita,
completita...

Todo empezó el
Miércoles de Ceniza,
donde ya pudimos
ver a nuestra querida
Virgen de las
Lágrimas. Seguro
que todos sentimos
el mismo nudo en el
estómago.

Y resulta que este fin
de semana era el Fin
de Semana Solidario
y ha sido un no
parar.



Primero, la jornada de donación de sangre. A alguno cuando sale sólo le falta el anagrama morado pintado en la cara, porque sale más blanco que el capirote! Son los que cambian el ensayo por el desmayo. Unos valientes!



Después la carrera de Entreculturas, donde se puede distinguir a los runners profesionales con sus colores fosforitos y los que buscan sellar el ensayo, que van con sus Stan Smith y una camiseta de algodón. Son los que cambian el ensayo por correr como un rayo. Unos cracks!



Y por último, se aprovechan los ensayos para la recogida de alimentos. Todo el mundo lleva pasta, arroz, legumbres... pero recuerdo a un cofrade muy querido que siempre llevaba sal y decía "es que si no... a qué van a saber el resto de cosas!". Hay que ponerle un poco de sal a todo en la vida, ya lo sabéis!

Así que desde aquí, a todos los que participáis de una manera u otra en este fin de semana:
GRACIAS!!!!!!



Yo voy a limpiar mis zapatillas y a guardarlas hasta el año que viene, que las necesito para que me sellen mi ensayo!!!

Sean buenos amigos!!! Nos vemos... en la Iglesia de Pignatelli, que podemos visitar a la Virgen de las Lágrimas todos los días desde las 18h!!!